



Rolls-Royce eröffnet neuen Standort in München

(ddp direct) Mit der feierlichen Eröffnung eines neuen Showrooms in München baut Rolls-Royce Motor Cars seine Vertriebs-Standorte in Deutschland auf drei aus. Nach dem ersten Verkauf-Salon in Dresden/Radebeul 2007 gibt es mittlerweile auch in Köln eine Präsenz des englischen Luxuswagen-Herstellers.

München nimmt unter allen anderen Rolls-Royce-Showräumen eine Sonderstellung ein. In einer Gegend wie dieser ist ein exzellenter Händler unentbehrlich, sagte Rolls-Royce-Chef Torsten Müller-Ötvös anlässlich der Eröffnung. Betrieben wird die Niederlassung von der Schmidt Premium Cars GmbH, die in Bayern bereits eine Reihe von Autohäusern unterhält. Eine einzigartige Marke braucht einen einzigartigen Partner. Mit ihm und seinem kompetenten Team haben wir diesen Partner gefunden, so Müller-Ötvös.

Der großzügige Showroom in den Nymphenburger Höfen soll nach dem Willen der Rolls-Royce-Verantwortlichen ein Anziehungspunkt für Automobilenthusiasten sein, dessen modernes Design und Ambiente die hohen Ansprüche der weltberühmten Manufaktur für Luxus-Automobile unterstreicht. Die Eröffnung fällt mit einem für die Marke bedeutenden Jubiläum zusammen: Vor 100 Jahren fand die wohl berühmteste aller Kühlerfiguren, die Spirit of Ecstasy, zum ersten Mal ihren Platz an der Front eines Rolls Royce. Seitdem ist die geflügelte Frauenfigur Inbegriff von höchstem Luxus und komfortabelster Fahrkultur. Als künstlerischen Beitrag zur Eröffnungsgala zeigt der britische Fotograf Rankin (John Rankin Waddell) in zehn exklusiven Fotografien seine Interpretation des Spirit of Ecstasy.

Im Showroom in den Nymphenburger Höfen sind aus dem aktuellen Modellspektrum der Traditionsmarke, die sich als Teil der BMW-Group heute jünger, moderner und visionärer präsentiert, ein Phantom Coupé aus der limitierten Spirit of Ecstasy Centenary Collection, ein Rolls-Royce Phantom Drophead Coupé sowie ein Rolls-Royce Ghost ausgestellt.

Michael Schmidt, Inhaber der Schmidt Premium Cars GmbH gründete 1994 die Automobile Bavaria in seinem Heimatland Rumänien. Heute beschäftigt seine Unternehmensgruppe 930 Mitarbeiter, davon 150 in Deutschland. Der britische Luxuswagen-Hersteller, der im laufenden Jahr seine Neuzulassungen in Deutschland schon um 60 Prozent steigern konnte, prüft derzeit weitere Standorte hierzulande. Im Gespräch sind Berlin und Hamburg.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/fwtwa6>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/transport/rolls-royce-eroeffnet-neuen-standort-in-muenchen-64676>

=== Michael Schmidt, Inhaber der Schmidt Premium Cars GmbH und Torsten Müller-Ötvös, Geschäftsführer Rolls-Royce Motor Cars Ltd. (Bild) ===

Shortlink:

<http://shortpr.com/t95hzv>

Permanentlink:

<http://www.themenportal.de/bilder/michael-schmidt-inhaber-der-schmidt-premium-cars-gmbh-und-torsten-mueller-oetvoes-geschaefsfuehrer-rolls-royce-motor-cars-ltd>

Pressekontakt

-

Frau Ruth Hucklenbroich
Petuelring 130
80788 München

ruth.hucklenbroich@rolls-roycemotorcars.com

Firmenkontakt

-

Frau Ruth Hucklenbroich
Petuelring 130
80788 München

shortpr.com/fwtwa6

ruth.hucklenbroich@rolls-roycemotorcars.com

-

Anlage: Bild

